

Aventura en familia: de Camboya a Tailandia

Una experiencia única en familia



 DESDE 3216€

 15 DÍAS

Itinerario

Día 1 MADRID / BARCELONA - SIEM REAP

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino Siem Reap. Noche a bordo.

Día 2 SIEM REAP

Llegada al aeropuerto internacional de Siem Reap. Tramites de inmigración camboyanos y colección del equipaje. Traslado al hotel con transporte privado para el check in.

Alojamiento: LA NICHE D´ANGKOR

Día 3 SIEM REAP

El día de hoy está dedicado a descubrir las maravillas de Angkor. Tras la bienvenida por parte de su guía camboyanos de habla hispana y encontrarnos con nuestro conductor de tuk-tuk, tomaremos camino dirección Angkor. Subidos en nuestro tuk-tuk llegaremos hasta la puerta norte de Angkor Thom, una enorme fortaleza fortificada donde enormes muros de piedra y profundos fosos protegían la ciudad de los ataques. Tras atravesar la puerta, se llega a Bayon, conocido como el templo de las caras, por casi las cincuenta torres con caras que se encuentran enmarañadas entre las piedras. La última parada antes de comer, será el templo de Ta Phrom, conocido por película de Angelina Jolie «Tomb Raider». Momentos mágicos en este templo que se ha dejado, en parte, en su estado natural. Finalice el Reino Jemer con una visita a Angkor Wat, el más majestuoso y famoso de los vestigios jemer, la cima artística y espiritual. Terminaremos el día contemplando la puesta de sol en la colina de

Phnom Bakheng. Mientras el sol nos dice adiós, disfrute de la vista lejana de la campiña.

Alojamiento: LA NICHE D´ANGKOR

Día 4 SIEM REAP: LOS LINGAS DE KBAL SPEAN EN PHNOM KULEN Y EL REINO JEMER

Tras desayunar en el hotel y encontrarse con su guía de habla hispana, saldremos en vehículo privado (46km/1h) hacia Kbal Spean en la montaña sagrada de Phnom Kulen. Haremos una parada en el mercado local Phsar Leu Thom Tmey. Sumérgase en el día a día de los camboyanos y curiosear los puestos, tendrá la oportunidad de descubrir nuevos tipos de fruta y verduras. Una vez en Kbal Spean, tras una caminata por el bosque, llegamos al río tallado con Lingas (representaciones simbólicas de Shiva) y figuras de Vishnu recostadas sobre la serpiente Ananta. Según las creencias de la época, al fluir sobre los Lingas, el agua se vuelve sagrada. Si lo desea, antes de continuar su día puede hacer una visita (1h) al Angkor Centre for Conservation of Biodiversity y colaborar (donación de 5€) con la buena labor que allí realizan. Este refugio rescata a distintos animales que se encontraban en peligro, dándoles un hogar definitivo o reintroduciéndoles en el medio natural si es posible. Nos subimos a nuestro coche y atravesamos el campo hasta llegar al pequeño templo de Banteay Srei «la ciudadela de las mujeres». Situado a 30 km al noreste de Angkor Wat, es una de las creaciones arquitectónicas más perfectas y entrañables erigidas en Camboya. En nuestro camino de vuelta

pararemos en el pueblo de Preah Dak, famoso por su cestería producida de manera artesanal y sus deliciosos pasteles de caña de azúcar. Si lo desea, puede continuar en el templo de Banteay Samre, uno de los pocos templos verdaderamente fortificados, construido a mediados del siglo XII. Vuelta a Siem Reap.

Alojamiento: LA NICHE D'ANGKOR

Día 5 SIEM REAP - MECHREY - BATTAMBANG

Por la mañana junto con nuestro conductor privado y nuestro guía de habla hispana conduciremos hasta un pequeño pueblo perdido en medio de los arrozales. Pararemos en el mercado local de Krobei Riel y conoceremos la vida de los pueblos rurales alrededor de Siem Reap subidos en un carro. Volveremos a nuestro vehículo y llegaremos al embarcadero del pueblo de pescadores de Mechrey. Nos subiremos a nuestro barco privado para comenzar nuestra exploración. Podremos conocer las diferentes técnicas de pesca y la forma de vida de los camboyanos que viven en esta parte del país. Vuelta al embarcadero y continuación de nuestro camino hasta Battambang (2h30m).

Alojamiento: BATTAMBANG RESORT

Día 6 BATTAMBANG

El día de hoy lo dedicaremos a conocer la belleza y la paz de la campiña jemer en los alrededores de la ciudad de Battambang. Comenzaremos el día pedaleando sobre nuestra bicicleta y dirigirnos hacia el sur hasta llegar al pueblo Wat Kor, descubrirá que aquí la cultura se encuentra muy presente con sus casas de madera de más de un siglo de antigüedad. El recorrido es un tranquilo paseo a través de caminos alejados de las multitudes donde verá

casas típicas, arrozales y artesanos trabajando. Tendrá la oportunidad de ser testigo de las actividades cotidianas de los lugareños como la elaboración de arroz pegajoso, cuchillos, pasta de pescado Prahoc y el pastel de bambú y leche de coco, «Kralaan». Después de comer nos subiremos a nuestro vehículo privado, conduciremos (1h) por los campos y atravesaremos los arrozales hasta llegar a la montaña Sampan. Allí nos esperan sus cuevas con sus miles de murciélagos al atardecer, y su templo Banan encima de la montaña.

Alojamiento: BATTAMBANG RESORT

Día 7 BATTAMBANG - KHAO YAI

Hoy dejaremos el país jemer para trasladarnos a Tailandia por tierra. Desayunaremos en el hotel y nos encontraremos con nuestro conductor privado que nos llevará hasta el punto fronterizo de Poipet en Camboya. Antes de dejar Battambang, aproveche para pasear en draisine, una plataforma motorizada de bambú utilizada por los lugareños como medio de transporte en el ferrocarril de la época colonial. Nos pondremos en marcha y tras unas 2h a través de la campiña camboyana llegaremos a Paipet. Tras los trámites y gestiones de inmigración en Camboya, cruce la frontera y realice los trámites en la parte tailandesa. Una vez termine, a la salida de la oficina de inmigración en Aranyaprathet (Tailandia) le estará esperando su conductor tailandés. ¡Bienvenidos al país de la sonrisa! Tras unas 4h, llegaremos a Khao Yai. Nuestro camino nos lleva a bordear el parque de Khao Yhai y atravesar las provincias de Prachinburi y Sa Kaeo, en el que podremos hacer alguna parada en alguno de los pueblos que se encuentran al pie de la carretera.

Alojamiento: MOOSI YARD HOMETEL RESOTEL

Día 8 KHAO YAI

Desayuno en el hotel, traslado a la entrada del parque nacional de Khao Yai para un día entero de exploración de su fauna y flora con un experto guía del parque. Comienza a las 8.30 am. Recomendamos una salida más pronto (6.30 am - con pequeño suplemento) para evitar encontrarse con demasiados turistas y disfrutar mejor de la vida temprana de la selva. Conduciremos lentamente por la entrada del parque nacional y a lo largo del camino buscaremos los animales. De camino hay varios miradores y lugares de enorme belleza natural. Visita al museo de la sede (El guía tiene que tramitar el permiso para la caminata a través de la selva). Caminata adaptable según el nivel a través de la selva siempre verde en buscar los animales y las plantas, con una parada para el almuerzo. Según el clima y dónde estén los animales y sus intereses podemos seguir explorando, visitar una pequeña cascada e intentar avistar a animales que suelen aparecer al final del día como los elefantes salvajes. Haremos una parada para cenar y retomar fuerzas antes de comenzar con el safari nocturno por el Parque Nacional. Finalmente, vuelta al hotel alrededor de las 8:30pm.

Alojamiento: MOOSI YARD HOMETEL RESOTEL

Día 9 KHAO YAI - AYUTTHAYA - BANGKOK

Desayuno en el hotel y traslado a Ayutthaya (127 km / 2h) Ayutthaya, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO por sus restos: templos de la antigua capital siamesa del siglo XIV. Empezará por el Wat Yaï Chaimongkol con su imponente Chedi de 62 metros. También se puede admirar el gran Buda reclinado. Se continúa hasta Wat Mahathat, el símbolo de Ayutthaya: la cabeza de una estatua de Buda

incrustada en las raíces de un árbol. Avanzamos según su ritmo y según sus deseos. Magnífica y emblemática parada en Wat Phra Si Sanphet, que contiene verdaderas maravillas, incluidas tres torres extremadamente bien conservadas. Visite Wat Phra Mongkhon Bophit, que protege un Buda sentado de 20 metros de altura. Tómese un descanso en el mercado, famoso por la producción de asados Sai Mai. Los asados Sai Mai (o tortitas) son un postre dulce muy popular en la región de Ayutthaya. Situada fuera de la isla principal, en la orilla del río, la estructura bien conservada de Wat Chai Watthanaram es típica de la arquitectura jemer de los templos de Angkor. Al final del día, traslado a su hotel en Bangkok (101 km / 1 h30).

Alojamiento: THE SIAM HERITAGE

Día 10 BANGKOK

Desayuno en el hotel. Para tu estancia en Bangkok, te aconsejamos que te muevas como un auténtico bangkokiano. El Sky Train es una buena forma de desplazarse por el centro de la ciudad evitando el tráfico en las horas punta. El barco público le permite llegar fácilmente a los lugares situados cerca de las orillas del Chao Phraya. Le proponemos una inmersión suave, mediante un paseo por los Klongs (1h30) a bordo de su barco privado. Paseo por los canales y las casas de madera sobre pilotes. Pasee por el mercado de flores y descubra las flores más comunes que se utilizan para formar guirnaldas o adornos para las ceremonias. Al otro lado del río, deténgase en el Wat Arun, de estilo jemer, conocido como el Templo del Amanecer. Almuerzo tailandés junto al río. Degustará platos típicos como la ensalada Som Tham, la sopa de gambas Tom Yam Goong, el pollo al curry verde o el tradicional plato de fideos Phad Thai, y el postre local de arroz glutinoso con mango Khâao Niaw Ma Muang.

Puede dedicar la tarde al complejo del Palacio Real, el Gran Palacio representa el símbolo de la monarquía tailandesa. Alberga entre sus muros Wat Phra Kaew, el Templo Esmeralda, muy venerado y considerado el lugar budista más importante de Tailandia. Descubrimiento de Wat Pho, uno de los mayores y más antiguos templos budistas de Bangkok. Alberga el Buda reclinado, una estatua muy venerada de 45 metros de largo. Según el tiempo disponible y sus deseos, el guía local adaptará el itinerario.

Alojamiento: THE SIAM HERITAGE

Día 11 BANGKOK - KRABI

Desayuno en el hotel. Le proponemos continuar su descubrimiento de Bangkok por el mercado flotante de Damnoen Saduak (69km/1h20) el mercado flotante más famoso del país. Aproveche la oportunidad de probar los pasteles de coco, la especialidad de la región. Si lo desea, contrate una barca local in situ para navegar por el mercado (unos 700 THB / hora, aprox 18€). Salida hacia Mae Klong (20mn). Llegada al mercado sobre los raíles «Talad Rom Hub», que significa paraguas cerrado. De hecho, en el momento del paso del tren, los vendedores recogen sus puestos y ¡se reinstala en segundos! Por la tarde, traslado al aeropuerto de Bangkok para su vuelo a Krabi. A su llegada a Krabi, traslado a su hotel.

Alojamiento: RAILAY BAY RESORT & SPA

Día 12 KRABI - KOH HONG - KRABI

Desayuno en el hotel. Excursión de unas 6h en total (según sus deseos, meteorología y mareas puede variar un poco). Por la mañana, recogida en el hotel y le llevarán al puerto de Ao Namao (20 min). A bordo de su «Long Tail Boat», se sentirá solo en el mundo. Situado en el corazón del parque nacional marino, se puede llegar al

archipiélago de Koh Hong en menos de 1 hora en barco tradicional. En el espectacular contexto de la bahía de Phang Nga, con sus innumerables afloramientos rocosos, las islas están consideradas con razón las más bellas de la provincia de Krabi. La embarcación dispone de kits de snorkel. La isla principal, Koh Hong, está deshabitada, salvo por las aves, los gibones de cara blanca y los lagartos monitor que suelen verse en la playa (al menos en paz). Tiene hermosas bahías gemelas en su lado oriental, y dos playas rocosas en su orilla norte. El resto de la isla está formado por altos acantilados que rodean una gran laguna en su interior. Lao Lahding, también conocida como isla Paraíso, es otro lugar hermoso; hay una cala de arena resguardada donde antes había un campamento de recolectores de nidos de pájaros; se ha abandonado debido a las continuas molestias de los barcos turísticos. Aún más al norte, Koh Pakbia y Koh Rai cuentan con impresionantes bancos de arena en marea baja. El crucero por las aguas turquesas y llenas de peces incluirá paradas para nadar y bucear en Koh Daeng y la bahía de Lahding. Según el tiempo disponible puede parar en Railay de vuelta para tomar algo, baño o kayak (no incluido). Vuelta a Krabi.

* Nota: la entrada al Parque Nacional no está incluida; todos los visitantes deberán abonar 300 baht (8€). Se cobra en efectivo en los puestos de vigilancia.

Alojamiento: RAILAY BAY RESORT & SPA

Día 13 KRABI - BAHÍA DE THA LANE - KRABI

Desayuno en el hotel. Por la mañana, su conductor le recogerá en su hotel y le dejará en el embarcadero de Tha Lane. El camino hasta esta zona más al norte es espectacular, merece la pena prestar atención a las montañas

kársticas imponentes y los pequeños pueblos típicos de la región rodeados de cultivos y selva. No muy lejos de la costa de Krabi, en medio de los manglares se esconde la bahía de Tha Lane, probablemente la bahía de manglares más bella de toda Tailandia. Aquí se abren pasadizos entre los acantilados y el mar que permiten descubrir paisajes impresionantes. Estos imponentes acantilados protegen el amenazado entorno del manglar de la costa y alberga una rica fauna y flora. Los locales intentan preservar este entorno único y ofrecer un turismo responsable y lleno de aventura. Explorará en kayak varias calas y, si tiene suerte, podrá ver monos macacos salvajes y otros animales salvajes. El tiempo total de

remo es de unas 2 horas, con descansos. Comerás barbacoa con vistas a la puesta de sol. Tarde libre a su aire. Vuelta a su hotel.

Alojamiento: RAILAY BAY RESORT & SPA

Día 14 KRABI - MADRID / BARCELONA

Desayuno en el hotel. Día libre. A la hora indicada, transportes necesarios para el aeropuerto de Krabi o Phuket para su conexión internacional, vía Bangkok si es necesario. Noche a bordo.

Día 15 MADRID / BARCELONA

Llegada a España y... fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billeto de avión en vuelo de línea regular
- Vuelo domestico
- Traslados privados hotel/aeropuerto u hotel/puerto según lo mencionado.
- Traslados en vehículos privados con aire acondicionado (conductor de habla ni inglesa ni española, 1 botella de agua por persona y día).
- Los servicios de un guía de habla hispana o inglesa siempre y cuando se mencionen explícitamente.
- Alojamiento con desayuno incluido en los establecimientos mencionados
- Asistencia de habla hispana 24 horas al día, 7 días a la semana, por parte de nuestro equipo in situ.
- Seguro de viaje

No incluye

- Extras y gastos personales
- Viajes no mencionados y traslados a restaurantes.
- Comidas y cenas no mencionadas.
- Bebidas consumidas en todas las comidas y fuera de ellas, y las no mencionadas.
- Servicios del hotel (minibar, lavandería, servicio de habitaciones, spa, etc.).
- Propinas a camareros, guías y conductores.

Precio

Precios cotizados en base a familia de 4 pax

Temporada 1

Del 1 Mayo al 14 Julio 24

Del 21 Agosto al 14 Diciembre 24

Precios por persona en habitación doble 3.216 €

Temporada 2

Del 15 Julio al 20 Agosto 24

Precios por persona en habitación doble 3.427 €

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (525 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Solicitar reserva

DIRECCIÓN

Plaza Circular 8, 47005 Valladolid

TELÉFONO

983 15 70 20

EMAIL

lagunaviajes@gmail.com

WEB

lagunaviajes.com

